



*

Immer
ein Lichtlein
mehr im Kranz,
den wir gewunden,
dass er leuchte uns so
sehr durch die dunklen
Stunden. Zwei und drei und
dann vier! Rund um den Kranz
welch ein Schimmer, und so leuchten
auch wir, und so leuchtet das Zimmer.
Und so leuchtet die Welt langsam der
Weihnacht entgegen. Und der in Händen
sie hält, weiß um
den
Segen!

(Matthias Claudius)

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

mit dem Jahr 2014 geht ein ereignisreiches Jahr zu Ende und wir hoffen, dass Sie Ihre Erinnerung an dieses Jahr mit überwiegend schönen Erlebnissen verbinden.

Ein großes Ereignis war die Gründung unserer Schule und die Aufnahme Ihrer Kinder in den ersten Jahrgang! Kurz nach der Gründungsfeier hatte die Schulgemeinschaft schon die erste Bewährungsprobe zu überstehen: gemeinsam haben wir für die Beibehaltung der Baupläne für die „Gesamt(e)schule“ gekämpft. Hier schon zeigte sich, wie schnell und gut sich alle an Schule Beteiligten zusammengefunden und an einem Strang gezogen haben!

Im Verlaufe der ersten Monate haben sich Ihre Kinder sehr gut in der Schule eingelebt, Freunde gefunden, neue Fächer, die Lern- und Projektzeit sowie den Ganzttag kennengelernt und weitere Besonderheiten des Schulalltags erlebt, u. a. den ersten Schüler-Eltern-Lehrer-Sprechtage mit Entwicklungs- und Perspektivgesprächen, die Klassenfahrt und gemeinsam mit der Dr. Kürten-Schule durchgeführte Projektstage mit anschließendem Adventsbasar.

Wir möchten uns ganz herzlich für Ihre Mitarbeit und die gute Zusammenarbeit mit Ihnen im letzten Jahr bedanken und freuen uns auf eine weiterhin gute und erfolgreiche Kooperation im nächsten Jahr und beim weiteren Aufbau unserer Schule.



Im Namen aller Lehrerinnen und Lehrer und Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter
wünschen wir Ihnen und Ihren Kindern
ein schönes und besinnliches Weihnachtsfest, erholsame Ferien und
alles Gute für das neue Jahr 2015.

